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Os Vereadores da  infra-assinados, no uso de suas atribuiçõesBancada PDT
legais, submetem à apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte
proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita informações sobre obras
do programa Asfalto sobre
Saibro.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente a Secretaria
Municipal de Obras, solicitando as seguintes informações:
 
1. Qual o critério utilizado pela Prefeitura para estabelecer a prioridade das vias
que receberão a implantação do pavimento?
 
2. Há indicação ou interferência de Vereadores ou líderes comunitários na escolha
dessas ruas que receberão a implantação do pavimento sobre saibro?
 
3. A execução do plano chamado Asfalto no Saibro foi discutida em Audiências
Públicas com as comunidades a serem beneficiadas?
 
4. Quais as ruas que recebam a implantação do novo pavimento? Favor anexar
planilha em Excel.
 
5. Qual o valor e a origem dos recursos aplicados na implantação desse programa?
Quanto se refere a recursos próprios e quanto vem de financiamento externo
(Governo federal, estadual ou agentes financeiros)? Quanto o total investido por
ano nesse programa?

Palácio Rio Branco, 22 de abril de 2020



Assinaturas:
Marcos Vieira - Líder do PDT
Dalton Borba
Tito Zeglin

Justificativa

A prefeitura de Curitiba e o prefeito Municipal tem feito expressiva divulgação
do programa de asfalto sobre saibro, utilizando os canais oficiais do município,
bem como através dos perfis pessoais do prefeito (basta buscar no google pelas
palavras "asfalto sobre saibro Curitiba"). Todavia, em inúmeras dessas imagens
vê-se vereadores e ou líderes comunitários locais agradecendo a referida obra.
Ocorre que tais obras e a escolha dos locais deve ser realizada com base em
critérios técnicos e não para fins políticos ou de agrado aos líderes comunitários,
utilizando ainda os canais e recursos municipais para a promoção pessoal do
prefeito e de seu "laço" com determinada comunidade, sobretudo em ano
eleitoral.
Assim, há a necessidade de buscar tais informações para verificar a legalidade e
a lisura da implantação de programa de natureza e importância peculiar para as
comunidades/localidades beneficiadas.


